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第３回PTA役員会の報告
夏休みの行事や日頃の先生たちとのやりとりについて、たくさんのご意

見をいただきました。役員会の内容は以下のとおりです。
（１）８／２４（土）のＰＴＡ校内美化作業及びＰＴＡ研修会に

ついて
現在：校内美化作業には ７０～８０家族の参加予定です。
研修会には４５家族の参加予定です。
詳細は、後日 安心メールでお知らせします。

（２）８／４（日）の親睦会について
場所：つかさの湯
時刻：１８時３０分～
会費：大人 ４，０００円

子供 中・高生 ３，３００円
小学生 ２，０００円
幼児 １，８００円

あくまで予定ですので、詳細は、後日 安心メール
でお知らせします。

（３）保護者からのご意見
○ 朝の保護者の児童生徒の送りについて
「校内の駐車スペースが限られているので、できるだけスピーディ
な引き渡しができたらと思います （子供さんの状態によってはすぐ。
に車から降りることが難しい時があるかもしれませんが・・・ 」）
「９時以降の送りについては、授業が始まっているので、特に速や
かな引き渡しができたらと思います 」。

○ 連絡帳について
「連絡帳に記入された先生のサインをお願いできませんか？」とい
う質問がありました。理由は、どの先生が記入されたかが分かると
その後のやりとりがスムーズだということです。
そのことについての学校からの回答は次のとおりです。

「すべての学習グループで記入した際には、記入した職員がサイン
をするようにします。また、児童生徒とのかかわりが第一となりま
すので、記入ができない時は、誰が見たか分かるようにサインだけ
はするようにします。ご理解の程よろしくお願いします 」。

（４）次回のＰＴＡ役員会は、
９月５日（木）１３：３０～１４：３０ です。

７／１３（土）に「社会を明るくする運動弁論大会」が開催
「社会を明るくする運動」とは、みんなが犯罪や非行の防止と立ち直り

について考え、それぞれの立場で力をあわせて犯罪や非行のない地域社会
を築こうという全国的な運動です。
本校からも「標語」と「弁論」の部に参加しました。

小学部４年 椎葉朱毅 さん あいさつで にこにこえがお ありがとう

小学部６年 仲山和歩 さん ふわふわ たのしいな たのしいがぜんぶ

うふふ うれしいな

中学部３年 髙野稜人 さん たいへんなとき みんなにつたえる だいじょうぶ

高等部１年 田中智宏 さん 小さな ことでも いじめをなくそう 世界から！

高等部２年 土井聖琉 さん 悩みをね うちあけられる 社会かな

高等部３年 江里口凜 さん 友だちと 一緒に遊ぶ 中庭で

中重複３年 大野莉奈 さん 大切な 家族のように 友達も 大切にしよう

高重複２年 北島誉大 さん 笑顔の太陽 家族と住みたい かがやく桜

「弁論大会」に参加した高等部 谷口堅信 さんの発表の一部ですがご紹
介します。

演題「自分の道を選ぶために」

「・・・自分が選んだ道で自
分が何をしたいかで大きく変
わると思う。選ぶだけでは何
も変わらない。チャレンジし
続けることが大切なのだ と

。 」気づくことができた ・・・

チャレンジすることで
チャレンジを継続することで
人生は変わる
変えることができる
という強い思いが伝わってき
ます。


